

Challenge ACBE Herculix :

Samedi 12 mars : Noisiel

Dimanche 20 mars : Longjumeau

Je sais, le challenge Herculix, c'est un 200 par mois, pas un 200 par semaine .

Mais quand t'as prévu de faire le 200 de Longjumeau pour des raisons d'organisation personnelles, et parce que t'aimes pas franchement Noisiel et le vent du retour, mais que la grosse majorité de ta Team Vélocio est dispo pour celui de Noisiel, et ben ... tu fais les 2 🤔🤔🤔.

Résultats : 2 belles sorties, avec 2 groupe différents, 26 de moyenne environ 👍.

Noisiel avec Laurent comme locomotive, Alain, Pascale, Sylvain pour m'attendre, quelques intrus inconnus qui se sont (trop) incrustés, un peu dur pour moi dans les bosses, mais de meilleures sensations arrivent doucement. Le vent nous a accompagné, mais de côté, pas de face. Je suis donc (légèrement) réconciliée avec Noisiel, d'autant que j'ai redécouvert les vignobles de Champagne, ça nous change des routes habituelles ! Les prévisions météo n'étaient pas non plus très optimistes, mais finalement, nous avons dû prendre une petite pluie pendant une 20taine de km, et le soleil a même fait une apparition dans la matinée, bref, on a bien fait d'y aller 😊!

Longjumeau, démarré à la fraîche (3 degrés environ...) avec une grande famille d'ACBEistes réunis (une bonne partie des 2 équipes velocio 400, et quelques autres bons rouleurs). La 1ere bosse fait le tri, je me retrouve rapidement avec Christophe (futur ACBEiste ? 😊). La 2eme bosse continue le tri 🤔, et c'est JP et Livio qui nous attendent, Laurent et Pascal étant loin devant ! Après 3 bosses enchaînées et le soleil bien présent, c'est bon, nous n'avons plus froid ! Les 4 mousquetaires que nous sommes finirons ensemble, au gré des groupes rencontrés (et qui collaborent 👍, pas comme à Noisiel 😊), on croisera le reste du groupe de derrière au ravito du midi, ils arrivent quand on repart. Les 2 avions seront arrivés une bonne heure avant nous, le soleil nous a accompagné toute la journée, les routes de l'Essonne et la vallée de Chevreuse sont toujours aussi belles, le kiff quoi ! Et quand tu commences à regarder le compteur des KM à partir de 180, c'est que la forme est là ! 👍. Nous retrouvons tous les autres Schtroumpfs à l'arrivée, lorsque nous repartons. Tout le monde est arrivé entier et au bout, c'est chouette, bravo à tous 🍷🍷.

Avec le recul, j'aurais pu être un peu fatiguée car le vendredi soir précédent Longjumeau, toujours avec l'équipe vélocio 450 au complet, nous avons voulu "tester la nuit". Alors direction Sens en train (merci toujours à la SNCF pour sa perfection à gérer les vélos, pas besoin de réservation sur les TER, mais pas plus de 2 vélos par wagon (3 tolérés), et quand d'autres cyclotouristes décident de faire comme nous ... Ben pas facile de trouver une place ! Et une contrôleuse qui nous précise que "les vélos, c'est juste tolérés, mais s'il n'y a pas de place, il ne peut pas embarquer..." On a eu un petit coup de chaud. Mais heureusement que le wagon en tête de train comportait une zone handicapés peu fréquentée, ce qui a permis ce voyage ! Avec Alain séparé de nous du coup ... Mais bon. On a embarqué, c'est le principal 😊).

Arrivés à Sens, petit restau bien sympa sur la place de la cathédrale magnifique, les halles anciennes, le bâtiment de la mairie lui aussi splendide. 21h, rassasiés et équipés pour la nuit, une petite photo souvenir (voir une petite vidéo pour Jean Marie, erreur de bouton sur le téléphone 🤔, mais ça montre la bonne ambiance qu'il y avait 😊), et hop ! C'est parti. Le vent est de la partie, 3/4 face. On le savait, alors peu de surprise. On s'entraîne à tourner pour s'abriter au mieux, et Pascale apprécie ce petit "jeu" (en espérant tout de même que nous n'aurons pas à jouer avec lui lors de la flèche 😊). 3h15 du matin, après 120 km et 2 petites pauses ravito, nous revoilà au bercail. Une petite collation et une douche plus tard, j'entame une courte nuit, car j'ai des activités planifiées ce samedi après midi (celle où mes 10 petits doigts sont plus mis à contribution que mes jambes 🤔), alors je veux un peu profiter des enfants ! Mais cette courte nuit sera de qualité, ouf !

Voilà, au final, presque 340 km au compteur le weekend dernier... L'avantage dans l'histoire, c'est que je crois que je suis prête pour la Vélocio 😊. Maintenant, retour à des sorties "normales" jusqu'à

Pâques, il ne faudrait pas s'épuiser non plus 🤔🤔!

Prenez soin de vous et profitez du soleil printanier, c'est trop bien !

A bientôt sur nos routes du 77.

